
Nouvel étudiant

Par MikeDosSantos, le 14/10/2014 à 18:58

Bonsoir, je m'appelle Mike j'ai 18 ans et j'étudie actuellement le droit en première année à la 
faculté Jean Monnet de Sceaux. Je ne sais pas encore quelle branche du droit je suivrai plus 
tard, et je viens ici dans une double quête: des avis éclairés sur les différentes branches du 
droit pour une future "orientation" et de "l'aide" pour des devoirs où je n'ai pas tout compris.
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